

Conclusiones de la visita gubernamental en Matanzas

Última actualización: Viernes, 20 Noviembre 2020 18:22

Visto: 977

En la visita gubernamental a Matanzas participaron 14 ministros y se recorrieron los 13 municipios, asegura Manuel Marrero, Primer Ministro de Cuba

Ahora se realizan las conclusiones de la visita gubernamental a la provincia de Matanzas encabezada por el Presidente Miguel Díaz Canel Bermúdez, en estos momentos el Gobernador Mario Sabines Lorenzo expone la estrategia económica de la provincia.



Conclusiones de la visita gubernamental en Matanzas

Última actualización: Viernes, 20 Noviembre 2020 18:22

Visto: 977



Conclusiones de la visita gubernamental en Matanzas

Última actualización: Viernes, 20 Noviembre 2020 18:22

Visto: 977

